



RESULTADOS DE LA CONVOCATORIA CONJUNTA

PARA APOYAR PROPUESTAS DE PROYECTOS INTERDISCIPLINARIOS DE INVESTIGACIÓN CON IMPACTO EN LAS COMUNIDADES DE LA REGIÓN SONORA-ARIZONA

El Comité Coordinador de la Alianza Inter-Universitaria Sonora-Arizona, se reunió el día 27 de junio de 2019 para analizar los resultados del Comité Evaluador sobre los proyectos recibidos en la convocatoria conjunta extraordinaria para acceder al “Fondo de apoyo para el fomento de la investigación sobre la región Sonora-Arizona”, publicada el 29 de abril del año en curso; y habiendo analizado el cumplimiento de las bases de la convocatoria de cada uno, seleccionó los siguientes proyectos:

1. Análisis interdisciplinario, multidimensional y binacional del aumento de la incidencia de cáncer de colon en Sonora y el desarrollo de esta enfermedad a edades más tempranas en Arizona y su relación con la disminución del contenido de fibra en la dieta.
2. Integración de una Red Binacional para la Vigilancia de la Resistencia Bacteriana en Instituciones de Salud de Sonora y Arizona, Así como la Actualización de Profesionales de la Salud que laboran en Instituciones de Salud Fronterizas.
3. Relationship between Young English Language Learners' Backgrounds and their Proficiency in English.
4. Integración de un grupo de investigación binacional orientado a la evaluación de riesgo por exposición a arsénico en alimentos y medio ambiente, en población infantil de la región Sonora-Arizona.
5. Diagnóstico del programa de intervención en salud y adicciones "Mantente R.E.A.L" entre jóvenes estudiantes de secundaria en Hermosillo, Sonora.

Consta en acta signada por los integrantes del Comité Coordinador:

Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo

Dr. Pablo Wong González

Universidad de Sonora

Dr. Manuel Valenzuela Valenzuela

El Colegio de Sonora

Dr. Rolando Díaz Caravantes